



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<b>MARTES 11 DE NOVIEMBRE DE 2008</b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

Ya déjense de actitudes infantiles, de reconcedes y envidias, dice el coordinador de los diputados del PAN, **Eric Salas**, luego de referirse al llamado del Presidente **Felipe Calderón** a los panistas. (NC)

Se reporta Querétaro como el tercer Estado que no ejerce su presupuesto de seguridad, así lo reconoció **Alfredo Botello Montes**. (PC)

El secretario de gobierno estatal, **Alfredo Botello Montes** dijo que el gobierno del Estado hace votos para que nos vaya bien en el proceso electoral del 2009. Dijo que tocará al PAN determinar las acciones para refrendar el poder. (NC)

Cabeza. El combate al narcotráfico es una de las tareas importantes a las que el nuevo secretario de gobernación, **Fernando Gómez Mont**, habrá de dar continuidad, señaló el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. (PC)

**Miguel Servín del Bosque**, presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, afirma que es necesario que los legisladores le den rango constitucional a esta comisión, para estar a la par del artículo sexto constitucional. Afirma que el Gobernador está de acuerdo. (NC)

El diputado **Marco Antonio León Hernández** dijo que la Suprema Corte de Justicia de la Nación es la que determinó que la Comisión Estatal de Información Gubernamental no debe ser autónoma ni independiente de la Legislatura. Calificó de mediocre y pobre el trabajo de la comisión. Los acusó a los comisionados de negociar con el gobernador, declarar clasificada la información del Acueducto 2 a cambio de mayor presupuesto. (NC)

## LEGISLATURA

Por asuntos de politiquería se queda en el camino la aprobación de la ley para discapacitados en el estado de Querétaro. No se ponen de acuerdo acerca de quién debe firmarla. El Presidente de la comisión de la familia se

declaró incompetente, ante el rechazo de otros diputados. Se regresará la iniciativa para turnarse a la comisión de equidad de género y grupos vulnerables. (NC)

Varios diputados de la comisión de la familia de la legislatura, regañaron al diputado presidente **Fernando Urbiola Ledesma** y dejaron de manifiesto su ignorancia sobre la ley orgánica y el trabajo legislativo, al declarar incompetente su comisión para dictaminar una iniciativa de ley para personas con discapacidad. (PC)

#### SECCIONES

**María Elena Guadarrama y Ana Suárez**, del programa de atención a migrantes de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos comentan que la Xenofobia (odio repugnante a extranjeros) es algo que enfrentan los migrantes en Estados Unidos. En 5 años han aumentado los grupos anti inmigrantes en un 33%. La comisión realiza charlas con servidores en municipios y en comunidades, para crear conciencia sobre este tema y que tanto se puede o no dar ayuda humanitaria (sic) a los migrantes centroamericanos. (NC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Ya trabajan las tiendas escolares con una lista de productos sanos e higiénicos, recomendados por la secretaria de salud. Este programa podría implementarse a más tardar el próximo mes, así lo dio a conocer **Guadalupe Murguía**. (PC)

Cabeza. Desde ayer, personal de la CEA, trabaja para restablecer el suministro de agua en la escuela primaria, Conin, ubicada en prolongación Pasteur Sur, que fue interrumpido hace 30 días debido a la ruptura de una tubería, aseguró la secretaria de educación, **Guadalupe Murguía**. El retraso en la atención se debió a que el director presentó la queja ante USEBEQ hasta el 3 de noviembre. (PC)

## SOCIEDAD

En el recibo del agua se cobra el IVA, pero no debería ser así, pues se trata de un servicio básico en el que debería haber tasa cero. El diputado del PAN, **Alejandro Traffon Báez** asegura que buscará revisar con la CEA, para que dejen de hacerlo. (NC)

El cobro del IVA en el agua potable que realiza desde hace un año la CEA, es inconstitucional, según la ley del impuesto de valor agregado, asegura el diputado **Alejandro Traffon**. (PC)

Vía telefónica. **Alejandro Traffon Báez** señala que espera que la autoridad de la CEA sea sensible y dé una respuesta concreta. No está definida la situación jurídica, pero en el agua no debe cobrarse el IVA, en otros servicios tal vez sí, pero debiera diferenciarse. Señala que ya se comunicó con la CEA y ellos están dispuestos a realizar en el 2009 un descuento equivalente al IVA; hay buena disponibilidad para llegar a acuerdos. Lo que sí debe suceder es que haya una respuesta a la ciudadanía, pues una ley federal establece que no debe cobrarse el IVA en el servicio de agua. En cuanto al foro de participación ciudadana, señala que hubo muy buenas aportaciones que se sumarán a la iniciativa de ley correspondiente y dictaminarla cuanto antes. (NC)

Reiteró el vocal ejecutivo de la CEA, **Manuel Urquiza Estrada** que en el corto o mediano plazo, el organismo se hará cargo totalmente del pozo de agua de La Piedad, pues implicará un problema para que los habitantes se hagan cargo del mantenimiento del pozo. (NC)

Las obras de Acueducto 2 están paradas en un tramo de 1 kilómetro, sin embargo en el resto, los trabajos continúan, así lo informo **Manuel Urquiza Estrada**. (PC)

35% de avance lleva el Acueducto 2 y se han invertido 760 mdp de los más de 2 mil que se presupuestaron. (TVA)

350 mujeres indígenas otomíes de 3 municipios, ofrecen sus productos, bordados, tejidos y deshilados, en el bazar de artesanías, manos creativas, que la presidenta del DIF estatal, **Marcela Torres**, inauguró hoy en la galería libertad y va a permanecer hasta el próximo martes. (PC)

## MUNICIPIOS

Inconformes porque la maquinaria pasaba por las calles de sus casa, vecinos de la Rinconada San Joaquín pusieron una barda, llegó el municipio y se las tumbó, alegando que es ilegal. Se espera que los vecinos se reúnan y vayan a manifestarse en la sesión de cabildo de hoy en la tarde. (NC)

El Secretario de Desarrollo Sustentable del municipio de Querétaro, **Ricardo Alegre Bojórquez**, expresó que son excesivas las medidas de los habitantes del fraccionamiento San Joaquín, al construir una barda para cerrar la zona. (NC)

Municipio no permitirá que vecinos de privada San Joaquín construyan una barda debido a que es una vialidad pública, así lo dio a conocer el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Ricardo Alegre Bojórquez** (PC)

Aclara la oficina de prensa de **Armando Rivera** que no tiene ninguna relación con la empresa constructora GL, en conflicto con habitantes de Rinconada San Joaquín, como han sugerido algunos. Sin embargo, el comunicado no dice quién lo manda y Rivera no ha querido contestar las llamadas. (NC)

Concluye en Santa Rosa Jáuregui el programa *Todos por tus hijos 2008*, así lo dio a conocer, **Carlos Treviño Núñez**, secretario de desarrollo social del municipio de Querétaro. (PC)

Ya se atendió la inconformidad de habitantes de Montenegro por una construcción en la zona y se realizó el compromiso de colocar topes en la vialidad de acceso a esta comunidad, informó **Jorge Luís Alarcón**. (PC)

Cero por ciento de aumento al presupuesto de San Juan del Río; se solicitó el mismo monto de este año y tampoco habrá aumento al impuesto predial, aseguró el alcalde **Jorge Rivadeneira Díaz**. (PC)

No habrá incrementos ni en los impuestos ni en el predial en el municipio de San Juan del Río en el 2009, aseguró el Alcalde **Jorge Rivadeneira**. (NC)

Gobierno del estado de Querétaro donó al municipio de San Juan del Río, el inmueble denominado Portal del diezmo, donde se proyecta el desarrollo de una casa de la cultura, esto lo entregó **Francisco Garrido**. (PC)

Cabeza. Avisan del sistema DIF municipal de Landa de Matamoros, que invitan a la ciudadanía para que el sábado 22 de noviembre, vayan a la explanada del auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, porque se va a llevar a cabo de las 10 de la mañana a las 4 de la tarde, algo que ya se está haciendo costumbre que es un Radioton por Landa de Matamoros, cuyo objetivo es reunir la mayor cantidad de ropa, alimentos no perecederos y juguetes para ser entregados a los habitantes de las comunidades más apartadas. (PC)

## ECOLOGÍA Y SALUD

El parque nacional Cimatario está en peligro. Dice la diputada **María de Jesús Ibarra** que cerca de la mitad de los terrenos de este parque, estarían en riesgo, ya que Gobierno del Estado busca que se revoque el uso de suelo, para otorgar parte a viviendas y zonas ejidales. Son terrenos que están en litigio desde 1985. (NC)

El director regional del centro golfo, ex gerente de la comisión nacional de áreas nacionales protegidas, **Guillermo Ramírez Filipini**, asegura que es gobierno del estado quien está promoviendo una revocación de la expropiación para zona protegida que hiciera desde 1985 el gobierno federal, para el parque nacional Cimatario. La diputada **María de Jesús Ibarra** asegura que hay todavía algo de tras de ello. (PC)

La ley general para el control del tabaco no pretende ser discriminatoria sino proteger el derecho a la salud de todos los mexicanos. Dicha ley podría ser publicada en el diario oficial a finales del mes, dio a conocer, **Justino Regalado Pineda**, titular de la oficina nacional para el control del tabaco, de la secretaria de salud. (PC)

Afirman autoridades del sector salud, que la ley anti tabaco no es discriminatoria, pues sólo buscar cumplir con el artículo 4, en cuanto a la protección de la salud como afirman algunos. Estas autoridades y cámaras empresariales, se reunieron hoy para aclarar el tema. (NC)

El municipio de Querétaro está en espera del reglamento federal de la secretaría de salud, para poder actuar en el caso de la ley del tabaco, señaló el secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**. (NC)

A falta de reglamentos, el municipio no tiene elementos para vigilar que se cumpla la ley anti tabaco, así lo dio a conocer **Jorge Luis Alarcón Neve**. (PC)

Respecto a la ley anti tabaco, ahora resulta que los restauranteros afirma la presidenta de CANIRAC, **Laura González Pinto**, que las ventas se les han caído hasta en un 50%, aunque reconocen que es también en parte por la crisis y los aumentos en productos de la canasta básica. (MR)

Afirma el Presidente de la asociación de bares y discotecas, **Rogelio Garfias**, que por la entrada en vigor de la ley del tabaco, se han afectado sus ventas y considera esta legislación, más que nada, recaudatoria. (NC)

La ley anti tabaco promueve los afters en los hogares, señaló el presidente de bares y discotecas, quien dijo que esta ley es una medida recaudatoria. (PC)

Cabeza. 275 kilogramos de productos derivados de la leche, fueron asegurados en diferentes establecimientos del municipio, debido a que no contaban con etiqueta de procedimiento, fecha de caducidad vencida, además de que no estaban refrigerados, señaló el director de fomento y regulación sanitaria. (PC)

Cabeza. En este mes se inaugurarán 3 centros *Nueva vida*, para prevención de adicciones y en diciembre, otros 3 señaló el coordinador del consejo estatal contra las adicciones. Los recursos de estos centros, son provenientes a lo decomisado al Chino Shenli Ye Gon. (PC)

## LABORAL

La reunión general de la CTM del fin de semana sigue generando controversia. Dice el secretario de gobierno **Alfredo Botello** que es oportunista y electorera la propuesta de **Jesús Llamas** de pedir reducción a la mitad del sueldo a funcionarios y quitar el impuesto a la nómina. (NC)

La propuesta de reducción de salarios a funcionarios públicos del líder de la CTM, es populista y electorera, así lo dio a conocer **Alfredo Botello**. (PC)

Cabeza. La diputada del Partido Verde, **María de Jesús Ibarra**, también considera inviables las propuestas del líder de la CTM en Querétaro, **Jesús Llamas**. (NC)

Cabeza. Para la secretaría del trabajo, la dirigencia de la CTM aún no es legal, pues no se le ha dado la toma de nota. (NC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Se siguen agregando denuncias en contra de la empresa de masajes Neo skin. La PROFECO ya denunció también en el Distrito Federal a la empresa, ante la Procuraduría. (NC)

El Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**, afirma que todos los recursos que ha recibido gobierno del Estado en materia de seguridad, van a ser ejercidos. Apunta que no están de ociosos, están en ejecución y son aplicados en tiempo y forma. (NC)

Sobre el caso de **José Luis Pérez Moreno**, quien se ahorcó, el pasado viernes en la comisaria de Corregidora, según informes de la visitadora general de la comisión estatal de los derechos humanos, va a trabajar en conjunto con la procuraduría general de justicia y se podrían tardar hasta 6 meses las investigaciones. El pronunciamiento de lo que realicen en contra de quien resulte responsable, se va a citar tanto al juez, como al personal que estaba ese día involucrado cuando sucedió este hecho y adelantó que se puede tener una acreditación de responsabilidad integral por parte de los policías que estuvieron presentes ese día. (PC)